

Turismo internacional sigue como industria de paz



Foto de archivo

La Habana, 23 dic (RHC) Pese a los conflictos bélicos que acosan al planeta, el turismo continúa hoy como una industria de paz que favorece intercambios, conocimiento cultural y tolerancia, todo ello como barrera a la guerra.

De acuerdo con los criterios de expertos, todo parece indicar que el cierre de 2023 trae una recuperación en el nivel global.

El turismo internacional va camino de recuperar casi el 90 por ciento de los niveles previos a la pandemia de la Covid-19.

Según los más recientes datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT), se estima que 975 millones de turistas internacionales viajaron de enero a septiembre de 2023, lo que supone un aumento de 38 por ciento respecto a igual periodo de 2022.

El reciente barómetro del Turismo Mundial de la OMT también muestra que los destinos del mundo recibieron 22 por ciento más de turistas internacionales en el tercer trimestre de 2023 en comparación con el mismo lapso del año pasado, lo que refleja una mejor temporada de verano en el hemisferio norte.

Las llegadas de turistas alcanzaron el 91 por ciento de los niveles previos a la pandemia en el tercer trimestre con un pico de 92 por ciento en julio, el mejor mes hasta ahora desde el inicio de la pandemia.

En general, el turismo recuperó el 87 por ciento de los niveles previos a la pandemia en enero-septiembre de 2023. Eso pone al sector en camino de recuperarse casi un 90 por ciento para fin de año.

Los últimos datos de la OMT muestran que el turismo internacional se recupera casi por completo de la crisis sin precedentes de la Covid-19, y que muchos destinos alcanzaron o incluso superaron las llegadas y los ingresos anteriores a la enfermedad.

El secretario general de la OMT, Zurab Pololikashvili, declaró que Los últimos datos de la OMT muestran que el turismo internacional se recuperó casi por completo de la crisis.

Agregó que muchos destinos lograron o incluso superaron las llegadas y los ingresos anteriores a la pandemia, lo que es fundamental para los destinos, las empresas y las comunidades en las que el sector es un importante sustento.

En cuanto al Medio Oriente, sigue liderando la recuperación por regiones en términos relativos, con llegadas un 20 por ciento por encima de los niveles anteriores a la pandemia.

La región, y pese al conflicto que le aqueja (Hamas-Israel), sigue siendo la única del mundo que superó los niveles de 2019 en el periodo.

Las medidas de facilitación de visados, el desarrollo de nuevos destinos, las inversiones en proyectos relacionados con el turismo y la celebración de grandes eventos contribuyen a apuntalar ese notable desempeño. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/342872-turismo-internacional-sigue-como-industria-de-paz>



Radio Habana Cuba